



La Ley se aprobará en el primer trimestre de 2013

La Cámara de Comercio de Guadalajara participó esta semana en la Asamblea General de Cámaras celebrada en Madrid, donde se anunció que la futura ley que regulará el funcionamiento de las mismas estará lista el próximo año.

EN GUADALAJARA

FCC Logística despedirá a 154 trabajadores

YOLANDA BERNAD

Twitter: @yolandabernad

La multinacional FCC-Logística ha presentado un ERE de extinción de empleo en los siete centros de trabajo que posee en la provincia de Guadalajara y que afectará a un total de 154 trabajadores. La compañía alega causas económicas para justificar esta decisión que afectará a las terminales que posee en Azuqueca de Henares, Cabanillas del Campo y Alovera. El más perjudicado será el ubicado en esta última localidad, al contar con un mayor número de empleados (unos 220). Y alcanzará a todos los departamentos, desde mandos a personal de administración o carretilleros. A partir de hoy, y durante treinta días, empresa y comité tratarán de llegar a un acuerdo para minimizar el impacto de esta medida.

En un comunicado conjunto, los sindicatos CCOO y UGT denuncian que, desde su constitución hace seis años, esta empresa del grupo FCC siempre ha mantenido pérdidas económicas, "por lo que no es fácil entender por qué ahora plantean despidos, si no es únicamente por criterios economicistas".

La compañía FCC Logística da empleo a cerca de tres mil trabajadores, de los cuales mil están en Guadalajara, repartidos por siete centros de trabajo.



Algunos de los trabajadores de la empresa Ambulancias Transalozano

Acampados en el garaje "hasta que nos paguen"

La plantilla de Transalozano pide sus nóminas

YOLANDA BERNAD

redaccion@dguada.es

Twitter: @yolandabernad

"Estoy separado, no puedo ver a mis hijos porque me es imposible pasar la manutención, debo dos cuotas de hipoteca..." Es el desolador relato de Iván, uno de los 148 trabajadores de la plantilla de Ambulancias Transalozano que desde principios de esta semana decidió encerrarse en las cocheras de la sede de la compañía para reclamar el pago de varias nóminas. Su situación, como la de muchos de sus compañeros, es límite. "Lo peor es que tienes que seguir acudiendo a tu puesto de trabajo, y con desgana". En otros casos, el problema se agrava. "A mí trabajar me cues-

ta dinero", señala María. El viaje de Sacedón a Guadalajara le supone un desembolso importante al mes. Por si fuera poco, su marido está igual. "Nuestro agujero económico es doble".

La protesta, que comenzó el lunes, persigue que el SESCAM abone el dinero

Ángel
"Me han cortado la luz, debo la manutención de mis hijos y dos meses de hipoteca"



ELENA BOTO

que debe a la compañía adjudicataria de transporte sanitario urgente para que ésta pueda saldar su deuda con los trabajadores. Según el presidente del comité de empresa, Serafín García, el Servicio de Salud castellanomanchego abonó ayer una parte de la deuda. "Hemos cobrado la nómina de octubre pero nos deben la de noviembre, la paga de verano, el finiquito y los atrasos según convenio". El problema es que el viernes, a partir de las doce de la noche, "Ambulancias Transalozano deja de existir", comenta. La Junta de Comunidades sacó a licitación el servicio de transporte sanitario urgente, un concurso que ganó la empresa Ambuibérica para la provincia de Guadalajara.

Esta tarde noche y mañana la plantilla celebrará una asamblea para decidir qué hacer a partir del sábado. "Como desde el 1 de diciembre será otra la empresa que gestionará el transporte sanitario en la provincia, nuestro encierro podría ser considerado una ocupación. Así que debemos decidir qué hacer con nuestro encierro porque lo que tenemos claro es que vamos a seguir protestando hasta que nos paguen todo lo que nos deben", afirma García.

Desde el SESCAM explican que, en lo que va de año, ha abonado a la compañía casi 50 millones de euros. El último pago, el de ayer, asciende a 3 millones de euros, algo que "debería ser suficiente para pagar a sus trabajadores", según estas mismas fuentes, que aluden a un problema de "gestión" de la propia compañía, responsabilizando de los atrasos a Transalozano. Estas mismas fuentes insisten en que tratarán de adoptar "las medidas adecuadas para que esta situación no genere problemas" a la futura adjudicataria, en marcha a partir de mañana sábado.



Los empresarios reciben su premio. CEOE-Cepyme Guadalajara clausuraba su noveno congreso empresarial con la gala de entrega de premios en sus trece categorías. Al acto acudieron cerca de medio millar de personas, entre ellas, el consejero de Hacienda, Arturo Romaní, el alcalde, Antonio Román, el presidente de la patronal, Agustín de Grandes, entre otros.

CEOE-CEPYME

Ibercaja renueva su compromiso con el deporte

El Patronato Municipal de Deportes ha renovado su convenio de colaboración con IberCaja, lo que supone un apoyo al fomento de actividades saludables en edad escolar. Este acuerdo también contempla la realización de dos pruebas "tradicionales" entre los vecinos de Guadalajara, como son el 'Día de la Bicicleta Ibercaja Solidaria' celebrada durante las fiestas patronales y la 'Carrera Popular Ibercaja Solidaria', del pasado 11 de noviembre.